



Polémica por fondo especial de retiro para magistrados

Un fondo de retiro especial para jueces y magistrados de la Corte Suprema, aprobado en 2024 y divulgado este fin de semana, ha generado una ola de críticas. El diputado Ernesto Cedeño tacha la acción de "abiertamente inconstitucional". En tanto, el exdiputado Juan Diego sostiene que la medida no es viable con la actual situación financiera del país

Página 2A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.522

www.laestrella.com.pa

Domingo

75¢

10 de agosto de 2025

176 AÑOS



Polígrafo

‘Los partidos han perdido su espacio ideológico’

La escritora panameña-uruguaya Alondra Badano alerta sobre los riesgos del autoritarismo en Panamá y la importancia de defender los derechos humanos. Denuncia el debilitamiento de los partidos políticos y su impacto en la democracia. En la era digital, destaca los retos y oportunidades de la inteligencia artificial en la cultura, insistiendo en preservar la sensibilidad humana

Página 3A

Colombia

Senador Uribe Turbay en "condición crítica" por hemorragia

Página 6A

Iniciativa de ley busca reactivar el sector de biocombustibles

Un anteproyecto de ley busca reformar la Ley 42 de 2011 para reactivar la producción. El objetivo es diversificar la matriz energética del país, dinamizar las economías rurales y generar empleo digno

Página 4A

Tramo elevado de la Línea 3 supera el 78% de avance

La futura Línea 3 del Metro, diseñada para transportar hasta 20,000 pasajeros por hora en cada sentido, avanza con un 78.8 % de ejecución en su tramo elevado y un 34 % en el túnel. La infraestructura conectará 14 estaciones estratégicas y será clave para el desarrollo de Panamá Oeste. Japón y Panamá firmaron un acuerdo para el financiamiento de la obra.



Rcihard Bonilla | La Estrella de Panamá

Panamá la Vieja, origen del Pacífico hispano

El 15 de agosto de 1519, Pedro Arias Dávila fundó la ciudad de Panamá, hoy conocida como Panamá la Vieja. Este asentamiento, el primero permanente en la costa pacífica del continente americano, fue crucial para el Imperio español

Página 3B

De la pintura costumbrista al arte fantástico

El artista panameño Ricardo Jiménez presenta su exposición "Visiones de un mundo fantástico" hasta el 24 de agosto. La muestra marca un giro en su carrera, ya que abandona la pintura costumbrista para explorar un estilo más fabulista

Página 2B

Sal & Pimienta

Un almuerzo que viaja por sabores

La Pop up Experience de La Cosecha, celebrada en el hotel Panamonte en Boquete, reunió a chefs como Charlie Collins, Issam Koteich, Kamel Abi Hassan y Jennifer Vernice en un menú de nueve tiempos inspirado en el café

Página 7B



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al: 204-0055 Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: WhatsApp Channel Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

